

男女共同参画に関する パネル展示

男女共同参画に関する展示を行いますので、ぜひご覧ください。

期間 6月1日(木)～30日(金)

場所 市役所2階 市民交流ロビー

第2回 阿南市人権教育・啓発市民講座

日時 6月20日(火) 14:00～15:30

場所 文化会館2階 研修室

演題 「ハンセン病問題を学んだ私たちにできること」

講師 徳島県ハンセン病支援協会
副会長 徳山富子さん

※入場無料。申込不要。

※手話通訳あり。

※悪天候等により、急遽中止になることがあります。中止になった場合は市ホームページでお知らせします。

6月1日は 「人権擁護委員の日」

地域住民の身近な相談相手として、人権擁護委員が委嘱され、本市では現在14人が活動しています。秘密は固く守られますので、ご相談ください。

人権擁護委員法が施行された6月1日を「人権擁護委員の日」と定め、人権擁護委員が住民の皆さんの相談に応じる存在として各市町村に配置されていることを周知するとともに、人権尊重の大切さを呼びかける日としています。

◆特設人権相談所

日時 6月1日(木) 10:00～12:00

場所 富岡公民館

◆街頭啓発

日時 6月1日(木) 16:00～

場所 フジグラン阿南前



問い合わせ 人権・男女共同参画課 ☎22-3094

癒しの力



私は、2男2女の母です。毎日、戦争のような日々を過ごしています。片付けてもすぐに散らかる部屋、作っても食べられないご飯、洗っても減らない洗濯物、いろんな場所で繰り返される兄妹げんか。お母さんだつて一人の人間、たまには一人になりたいな、癒しの時間が欲しいなと思いつつながら過ごしている中で、癒しを提案できる仕事って魅力的だなと思い、前々からひそかに夢見ていたリンパトリートメントサロンBele for est(ベルフォレスト)を自宅の一室でオープンしました。



那賀川町
南谷 唯さん

いざ、オープンしてみると、おしゃべりしながら施術させていただけの時間が私にとって最高の癒し時間になっていました。癒しを提供したくて始めたサロンですが、私の方が癒され楽しいひとときを過ごしていることに気づきました。自宅サロンをオープンしてからは子どもたちにも少しだけ優しい母でいられる気がします。応援してくれる家族、友人、来店して下さるお客さまには感謝の気持ちでいっぱいです。これからも癒しを提案できる母でありセラピストでありたいと思います。そして、4人の子どもたちにも夢が見つかったとき、今、子どもたちが私を応援してくれているように、今度は私が全力でサポート、応援したいと思っています。

次は、富岡町の木下峻輔さんをお願いします。